
Protokoll zur Jahreshauptversammlung 
am 12.02.2025 

 
Ort:    Gasthof Alter Hof in Vaterstetten 
Beginn:  14:00 Uhr 
Ende:   14:30 Uhr 
Anwesend:  46 Mitglieder  
 
 

1. Begrüßung und Bericht der Vorsitzenden 
 

Die Vorsitzende, Frau Mistelbauer, begrüßt alle anwesenden Mitglieder. Sie stellt fest, dass die 
Einladung fristgerecht erfolgt ist und kein schriftlicher Antrag vorliegt. Sie dankt den Turnierleitern 
und ihren Vorstandskollegen für die geleistete Arbeit sowie Laura Frey für das Führen der Joker-
Liste. Ein großer Dank geht auch an alle Mitglieder, die so hilfreich beim Aufräumen sind. Und 
natürlich freuen wir uns über jeden, der kommt, wenn wir ihn auch nicht eigens begrüßen können. 
 
Unser Club hat derzeit 82 Mitglieder. Ausgetreten sind Fr. Barthmann, Fr. Melzer und Fr. 
Münchhoff. 
Leider sind auch 5 Mitglieder verstorben. 
 
 

2. Bericht der Vorstandmitglieder 
 

Frau Würmseer berichtet über die Spielbeteiligung:  
Im Jahr 2024 hatten wir am Mittwoch im Schnitt 9,3 Tische, im Jahr 2023 waren es 11,7 Tische. 
Am Dienstag waren es 4,5 Tische im Vergleich zum Jahr 2023 von 3,8 Tischen. 
Ein besonderer Dank geht an Helga Philipp, die unermüdlich für das Teamspielen am Dienstag 
wirbt und es geschafft hat, mittlerweile 5 Teams zu bilden. 
 
Liga: 
In der Liga 2025 spielen zwei Teams: 
Baldham 1 wird vertreten durch das Ehepaar Hesser, Frau Mistelbauer, Herrn El Sewisy sowie Fr. 
Kasten und Herrn Stubenvoll als Ersatzspieler. 
Baldham 2 wird vertreten durch Frau Gruber, Frau Noran, Frau Piesch, Herrn Spelthan sowie Fr. 
Alberts und Herrn Noran als Ersatzspieler. 
Spieltermine der Liga sind 18.1., 1.2., 1.3. und 22.3. 
 
Wer im DBV-Pokal 2025 spielen wird, steht noch nicht fest. 
 
Termine 2025: 
 
19.02.  Challenger Cup in St. Korbinian 
16.04.  Clubmeisterschaft 
24.09.  Oktoberfestturnier 
08.-10.10. Ausflug nach Bad Kissingen 
04.11.  Clubausscheidung DBV-Pokal 
10.12.  Weihnachtsturnier 
 
Frau Popig informiert über die Finanzlage:  
2024 betrugen die Einnahmen 10.299,62 €. Die Ausgaben betrugen 10.972,62 €, so dass ein 
Bestand von 9.022,62 € zum 31.12.2024 zu verzeichnen ist (s. Anlage). Weder das Tischgeld 
noch die Mitgliedsgebühren müssen erhöht werden.  
Im Vergleich zu 2024 sind die Rücklagen um ca. 600 € gesunken. 
 



Frau Diemer berichtet, dass für den dreitägigen Ausflug im Oktober noch Plätze frei sind. Derzeit 
sind 24 Mitglieder angemeldet. Da der Bus unverhältnismäßig teuer ist (2600.-€), wird 
vorgeschlagen private Fahrgemeinschaften zu bilden. Fr. Diemer wird eine Liste erstellen, in die 
sich alle eintragen können, die bereit sind mit dem Auto zu fahren. Sie sollen ebenfalls vermerken, 
wie viele Personen sie in ihrem Auto befördern können. 
 
 

3. Bericht der Kassenprüfer 
 

Frau Noran und Fr. Piesch legen dar, dass alle Belege sorgfältig geprüft worden sind und es 
keinerlei Beanstandung gab. Sie danken Fr. Popig für die geleistete Arbeit.  
 

 
4. Entlastung des Vorstands 

 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
 

5. Festsetzung der Beiträge und des Tischgeldes für das Jahr 2025 
 

Das Tischgeld können wir bei 4 € belassen, allerdings muss der Mitgliedsbeitrag für Erstmitglieder 
ab dem Jahr 2026 um 10.- € erhöht werden, da der DBV ab nächstem Jahr aufgrund steigender 
Kosten bei gleichzeitig sinkenden Mitgliederzahlen den Beitrag erhöhen wird, den alle Clubs für 
ihre Erstmitglieder an den DBV abführen müssen (statt wie bisher 25.- pro Erstmitglied werden es 
dann 35.- € sein). Einstimmig angenommen. 
 
 

6. Verschiedenes 
 

Fr. Mistelbauer berichtet von der jüngsten Bemühung neue Mitglieder zu gewinnen. Sie und Fr. 
Gruber haben ein Schreiben an demnächst in Pension gehende Lehrkräfte verfasst und haben 
diesen Brief an allen Schulen im Landkreis Ebersberg und München verteilt. Leider war die Aktion 
bislang nicht von Erfolg gekrönt, ebenso wenig wie alle in den vergangenen Jahren erfolgten 
Versuche wie Tag der offenen Tür, Inserate in Gemeindeblättern, eigener Infostand bei 
Bürgerfest, etc.  
 
Fr. Köster hatte eine Anfrage wegen einer eventuellen Fortbildung gestellt. Da wir aber keinen 
Raum zur Verfügung haben und unter den Mitgliedern auch wenig bis kein Interesse an einer 
Fortbildung besteht, wird es keine Fortbildung geben. 
 
Fr. Popig übergibt an Fr. Noran kommissarisch das Amt der Kassenwartin bis zur Neuwahl 
aller Ämter nächstes Jahr.  
Da Fr. Noran bislang Kassenprüferin war, wird diese Tätigkeit in Zukunft von Fr. Alberts ausgeübt, 
zusammen mit Fr. Piesch. 
 
Fr. Mistelbauer berichtet, dass unser Club im Herbst 40 Jahre alt wird. Der Vorstand macht sich 
bereits Gedanken, wie man dieses Jubiläum begehen kann. 
 
Fr. Philipp dankt dem Vorstand im Namen aller Mitglieder. Sie erinnert an den 
Mitgliederbeschluss, dass jedes Mitglied einmal im Jahr sich als Joker zur Verfügung stellen soll.  
 
Herr Stubenvoll bittet in seiner Funktion als Turnierleiter um pünktliches Erscheinen vor 
Turnierbeginn. Insbesondere sollten Paare, die unbedingt auf Nord/Süd sitzen möchten, 
mindestens 10-15 Minuten vor Turnierbeginn vor Ort sein oder dies dem Turnierleiter vorher 



mitteilen. Kartenverteilungen sollten spätestens nach drei Runden alle in die Bridgemates 
eingegeben sein. 
 
 
 
Fr. Mistelbauer dankt für die Teilnahme und beendet um 14:30 Uhr die Versammlung. 
 
 
Baldham, den 12.02.2025 
 
 
 
 
gez. Gabriele Mistelbauer    gez. Christine Gruber 
 (Vorsitzende)      (Protokollantin) 


